
Empresa

Gesvalt toma las riendas de su negocio en Portugal y abre oficina propia en el país

La empresa, especializada en la consultoría y valoración de activos, ya opera en el mercado luso desde hace más de cinco años, si bien ahora creará una estructura propia en el país.

C. Pareja
20 dic 2017 - 04:57



Gesvalt da un paso más en Portugal. La compañía, especializada en la consultoría y valoración de activos, refuerza su presencia en Portugal y pasa a operar en el país con equipos propios. **La compañía contaba ya con una presencia de más de cinco años en el país a través de una alianza estratégica.** La oficina que ahora abre en Lisboa es la primera de su plan de expansión en el país, según han explicado desde el grupo a EjePrime.

Portugal es un mercado en expansión que ha experimentado un importante crecimiento en los dos últimos años. Este es uno de los motivos que han llevado a la consultora a tomar las riendas de su negocio en el país con una estructura propia.

Gesvalt cuenta con un equipo liderado por Antonio Braz, que ocupará el cargo de director general en el país, y que suma quince años de experiencia directiva en servicios financieros, consultoría inmobiliaria y valoración para fondos de inversión y entidades financieras.

Gesvalt crea estructura propia en el país para aprovechar la bonanza económica de este mercado

A su cargo se encuentran un equipo de consultores especialistas en el negocio inmobiliario y consultoría financiera, así como una red de tasadores y directores de proyectos que proporcionarán cobertura local.

Su consolidación en el mercado luso forma parte de la estrategia de internacionalización de Gesvalt. “Evaluamos continuamente oportunidades en mercados con potencial de crecimiento. Nuestra entrada en Portugal es una gran oportunidad de desarrollo para la compañía y consolida nuestra vocación y presencia internacional”, explica Germán Casaseca, consejero delegado de Gesvalt.

Gesvalt es una de las empresas de referencia en el sector de la consultoría y valoración de activos inmobiliarios, industriales y financieros. El grupo cuenta con cobertura nacional con quince oficinas en España, así como internacional con presencia en catorce países y 40 ciudades.